

## 大阪教育大学生協（柏原キャンパス） 新歓タコパ

第340号



[ 新学期 ]

### 取り組み概要

日時：3/14,3/25,3/27 10:00~16:00  
場所：大阪教育大学柏原キャンパス  
学生会館1階（M棟）Dining TERRA  
参加者数や組合員の反応：3日間で139名

背景や概要：新入生同士のつながり、先輩とのつながりの場として、アイスブレイクやたこ焼きパーティー、校内シールラリーを開催。

新入生に楽しんでもらえる企画づくり

#### POINT.1

### 1人1人の新入生が主役のアイスブレイク



新入生にとって、同期や先輩との初めての出会いの場です。グループに分かれての最初のアイスブレイクでは、「自己紹介何秒でできるか」と「十人十色」が行われました。1分びったりを目指す自己紹介ゲームでは、新入生同士の共通点を見出して、交流を深めるきっかけになっていました。新入生が互いを知りながら、楽しく交流できている姿が印象的です。

#### POINT.2

### 6年ぶりのたこ焼きパーティー

コロナの規制が緩和され、今年は6年ぶりにたこ焼きパーティーが行われました。新入生同士、班内でお話しながら、たこ焼きを作っていました。たこ焼きの生地はペットボトルに入れて持ち運びしやすいようにするなど、運営面の工夫がみられました。

また、たこ焼きを入れる容器にリリパックを使用しており、入学前の新入生にリリパックの存在を一早く伝えることができていました。



#### POINT.3

### メイン企画「葬送のたこすけ」



校内の中にある8つのゲームをクリアしてシールを集める、シールラリー「葬送のたこすけ」が実施されました。大阪教育大学に関するクイズやボウリング、バースデーラインなど、同じグループの新入生が協力して挑戦するゲームが盛りだくさんでした。

メイン企画が終わった後には、グループの仲がさらに深まっていました。終始新入生が楽しんでいる姿が見られた、素晴らしい企画でした。